



La rédaction de "forum" adresse ses remerciements pour leur collaboration au présent dossier à Simone Baldauff-Beck, Thérèse Gastaut (Bureau de Liaison des Nations Unies), Richard Graf (AFC- Solidarité Tiers-Monde), L.J. Haasbroeck (Ambassade d'Afrique du Sud), Gast Hengen (Amnesty International), Godfrey Motsepe (African National Congress), Guy Stoos, ainsi que MISEREOR.

Wie kommt es

Wie kommt es, dass manche Menschen
so schlecht mit Macht umgehen können?
Du gibst ihnen ein wenig Macht
und sie nutzen sie rücksichtslos aus,
bis zum Letzten.
Macht über seine Kinder,
Macht über seine Frau,
Macht als Vorarbeiter,
Macht als Polizist,
Macht als Weisser über Schwarze,
Macht als Direktor über Angestellte,
Macht als ein wenig mehr über ein wenig weniger?
Wer Macht ausübt muss sich Schwach fühlen,
ein Starker kann seine Macht auf die Seite legen,
er kann es riskieren machtlos zu sein,
einen anderen neben sich zu dulden,
partnerschaftlich zu leben,
Pflichten und Rechte zu teilen.
Wer stark ist, kann den anderen leben lassen
mit seiner Verantwortung.

karin jah
